REF**Ö**RMA

10-12-24

**SECCIÓN** 

**LEGISLATIVO** 





## Da Monreal nueva cifra para reasignación en PEF 2025



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro, dijo que serán 30 mil millones de pesos los que reasignarán como parte de la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, cuya discusión comenzará el próximo miércoles.

Esta es a tercera ocasión que el también presidente de la Junta de Coordinación Política modifica la cifra de la bolsa que buscarán modificar como parte del proyecto de gasto que entregó la Secretaria de Hacienda a la Cámara de Diputados en septiembre pasado.

10-12-24

**LEGISLATIVO** 



Originalmente afirmó que serían entre 12 y 15 mil millones de pesos, después elevó la cifra a 20 mil millones y este lunes volvió a incrementar el monto a 30 mil millones de pesos.

"Les había dicho 20 mil millones de pesos; quizá rebase los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento", dijo. El legislador reiteró que esos recursos los obtendrán de un ajuste a la baja en el presupuesto de órganos electorales, del Poder Judicial y de órganos autónomos.

Insistió en que las reasignaciones se harán a rubros como educación, universidades públicas, infraestructura carretera, caminos artesanales, campo y cultura.

Monreal indicó que habrá reasignaciones al Instituto Nacional de Antropología e Historia y al Instituto Nacional de Bellas Artes.

El coordinador morenista informó que prevén extender la sesión del próximo miércoles para iniciar la discusión del presupuesto para 2025, la cual prevén dividir en dos partes.

Se espera que el miércoles sea avalado en lo general y el jueves concluya su aprobación con la discusión en lo particular, es decir, con los cambios previstos por la mayoría.

Este martes, el rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, Dámaso Anaya Alvarado, se reunió con el Presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal, para solicitarle más recursos que serán destinados a la construcción de una Facultad de Medicina en Ciudad Victoria y un hospital en Tampico.

Detalló que se requerirían 2 mil 500 millones de pesos más, de los cuales 300 de ellos se destinarán a la construcción del recinto educativo y 3 mil 200 al hospital, para su desarrollo en tres años.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



10-12-24 LEGISLATIVO



"Hay una muy buena relación y como Universidad estamos muy acorde a la política federal y estatal, sabemos las necesidades, pero también tenemos que buscar el apoyo del Gobierno federal y el apoyo estatal para seguirnos desarrollando como hasta ahorita lo hemos venido haciendo", declaró a los medios.

https://www.reforma.com/da-monreal-nueva-cifra-para-reasignacion-en-pef-2025/ar2920475?v=2